

TER DE BRESSE

« Deux avancées et un recul »

Mobilisée notamment pour permettre aux Bressans d'effectuer des allers-retours commodes, par train, dans la journée depuis Dijon, Bourg-en-Bresse mais aussi Paris, Lyon et Genève, le collectif TER de Bresse a enregistré deux améliorations intéressantes dans les nouveaux horaires des TER applicables pour ce premier semestre 2014.

La première consiste en la mise en correspondance à Dijon du dernier TER à destination de la Bresse avec un TGV partant de Paris. Il en résulte la possibilité d'allers-retours dans la journée depuis la Bresse, avec départ de Louhans à 6 h 02 (Mervans à 6 h 15) et arrivée à Paris à 9 h 07 ou départ de Louhans à 7 h 02 (7 h 17 à Mervans) et arrivée dans la capitale à 10 h 02 et retour depuis Paris à 16 h 53 pour une arrivée à Louhans à 19 h 57.

La seconde amélioration concerne la correspondance du matin à Bourg d'un TER en provenance de la Bresse avec



« TER de Bresse » reste très mobilisé sur la question des correspondances. Photo JSL

un TGV en provenance de Paris à destination de Genève. Cela permet de partir de Louhans à 7 h 44 et d'arriver à Genève à 10 h 16. « Mais le retour dans la journée reste très malcommode », note TER de Bresse.

La détérioration constatée concerne la disparition d'une correspondance à Bourg du TER qui partait de Louhans à 19 h 49 avec un TER à destination de Lyon (arrivée à 21 h 40). François Patriat, président de la Région, a été sollicité par le collectif pour une révision de ces horaires.

E.P.